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新潟 RC 10 月第 1 例会 (2021.10.5) （Zoom 例会併催） №３３８４ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」ピアノ演奏 

(2) 石橋 正利会長挨拶 

「米山月間」と「経済と地域社会の発展月間」がスタート

しました。 

米山記念奨学事業は、日本のロータリーの父、米山梅

吉翁の死後、遺徳を偲び始まりました。外国人留学生に

対し、日本全国のロータリアンの寄付金を財源として、奨

学金を支援する民間の最大の奨学団体になっています。

奨学生が、日本と世界の懸け橋となり、国際平和の創造

と維持に貢献する人となることが期待されています。 

留学生に求められる優秀さは、➊「学業」と➋「異文化

理解」と❸「コミュニケーション能力」の３面が期待されて

います。ロータリークラブとして、どう留学生に求められる

優秀さに貢献できるか、奨学生の相談に乗るカウンセラ

ーの役割と共に考えて行きたいものです。例えば、➋「異

文化理解」を促すことに役立つ「日本人の相手が好感を

もってくれる作法」を伝えてあげたいと思います。 

米山記念奨学会のシンボルマークの意味をご存じで

すか。私は初めて知りました。重なり合うハートは「ロータ

リアン」と「奨学生」です。留学生の支援・交流を通じて信

頼関係を築き、世界の平和を願う”心” を育てるという願

いが込められているそうです。手は、そうした”心”を生み

出すと同時に、ロータリアンの手で支えられていることを

示しているそうです。 

では、ロータリー米山記念奨学会が財団設立から５０周

年を記念して作成された映像を見て頂きます。・・・ご覧頂

いて、どんな思いを感じられたでしょうか？ 

私は、留学生の皆さんが、ロータリアンと出逢ったことで、

奉仕の精神が育まれ、わくわくと輝く人生を送っておられ

ることに感動しました。私達もロータリアンとして、人生の 

先輩として、モデルになれるよう励みたいと思いました。 

 

では、次に「経済と地域社会の発展月間」についてで

す。 

ロータリアンは、「貧しい地域」で、 女性をはじめ、地元

起業家や地域リーダーの育成など 「人」に投資し、地域

社会や人々の暮らしに持続可能な改善をもたらし、地域

社会の経済発展を促すことが求められています。具体的

には、「地域社会の経済発展を促すための人々の能力・

スキル向上」「生産性の高い仕事の創出」「地域社会での

貧困の削減」「経済と地域社会の発展に関連した仕事を

目指す専門職業人のための奨学金支援」などを実施する

ことが奉仕活動として望まれています。新潟ロータリーク

ラブは、どこまでやれているでしょうか？ 

日本には、「貧しい地域」が無いと思われがちですが、

日本において、相続税が課税される比率は、８．３％しか

なく、団塊の世代の貯蓄額は、半数近いひとが、７００万

円以下です。２，０００円以上は、２３％です。身近なところ

では、新潟市内でも、食事が十分とれなくなってきた子供

のための「こども食堂」が２９カ所もあります。 

我々自身も、商いの原点として、どんな価値を市場に

提供しようとしているのか、社員みんなと考え、存在価値

が高い会社にして行きましょう。 

 

 

(3) 米山奨学生  

リュウ・リキンさん 奨学金贈呈 

(4) １００％出席バッチの贈呈（１０月該当者なし） 

(5) 誕生日お祝い贈呈(８名) 

(6) 結婚記念日お祝いの紹介(９名) 

 

 2021-22年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 



(7) ロータリーの友紹介  

（酒井 昌彦広報会報雑誌委員長） 

 

(8) 委員会報告 

田中堅一郎米山奨学委員長より豆辞典配布につ

いて 

 

(9) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(東海 幸一副委員長) 

高橋 秀松君  

  

米山奨学会寄付発表（佐藤 紳一委員) 

石橋 正利君 田中 堅一郎君 

(10) ニコニコボックス紹介（桒原 美樹副委員長） 

・髙橋 正秀君 結婚記念日にお花を頂きニコニコ！！ 

・本間 利夫君 結婚記念日のお祝いのお花ありがとう

ございました。 

・桒原 美樹君 久しぶりにみなさんのお顔が見られて

よかったです。ニコニコ。 

(11) 幹事報告（内山 博之） 

・１０月１２日からお食事提供ありの例会を開催いたし

ます。１０月１２日の会場は１２Ｆゴンドリーナです。 

・１０月２６日は月見例会を予定通り開催いたします。

開会１７:３０ 会費１０，０００円 

先日郵送したクーポン券を会費のお支払いにご利用い

ただけます。 

・例会終了後、会長指名委員会を４階「柳の間」で開

催致します。 

・ロータリーレートが１１２円に変更になりました。 

 

(12) １０月５日の例会参加率 

 

 

 

 

Zoom参加 １８名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

１０月１２日の例会予定 

オンラインによる高尾ガバナー公式訪問 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８６ ８５ ７０ ８２．３５ 

１０月５日 理事会報告 出席者１３名 

 

１ 指名委員会の設置について ＝ 事後承認 

 

２ 入会推薦の件 ＝ 承認 

・㈱ＢＳＮアイネット 代表取締役社長 南雲 俊介君 

（紹介者 佐藤 隆夫君、仙石 正和君） 

 

３ 退会届について ＝ 承認 

・キリンビール㈱新潟支社 支社長 内田 正彦君

（9/20付） 

 

４ 10月 12日以降の例会の持ち方について ＝ 承認 

昼食提供の通常例会とし、引き続きＺＯＯＭ併催とす

る。 

 

５ イタリア軒クーポン券の扱いについて ＝ 承認 

９月理事会にて決定した通り、このクーポン券は、イタ

リア軒における食事で利用していただく他に、今後イタ

リア軒で開催される夜例会の会費に充当することがで

きる。2022年 3月末までの利用期限を経過したものの

うち、クーポン券を回収できたものについては、クラブ

に対する寄付としてクラブ運営費に充当する。また、今

後同様のクーポン券を発行する場合には、事前にクラブ

年会費への充当等を改めて協議する。 

 

６ １０月のプログラム ＝ 承認 

１０月 ５日 第一例会につき卓話なし 

１０月１２日 リモートによる高尾ガバナー公式訪問 

１０月１９日 2011-13年度米山奨学生 張 文婷氏 

(１０月米山月間に因み) 

       新入会員スピーチ 

ＮＨＫ新潟放送局 矢部 典男君 

１０月２６日 月見夜例会 於イタリア軒  

17:00受付 17:30開会 19:30閉会 

７ その他 

・指名委員会内規（改正案）について（小山楯夫クラブ

奉仕Ａ大委員長） 

現状を踏まえて改正案が示されたが、再協議することと

なった。 

・戦略立案チームの打ち合わせ日程について（石橋会長） 

10月 19日の例会前に打ち合わせをさせてもらいたい。 

 

http://www.niigatarc.jp/

